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REQUERIMENTO Nº 297/2023

Requer informações referentes à 
pavimentação asfáltica no Jardim Alvorada
 

Considerando que, como em vários bairros, as vias do Parque Alvorada estão 
com a pavimentação deteriorada;

 

Considerando que estive no bairro em agosto de 2022, juntamente com o 
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos e com um morador do bairro;

Considerando que, na ocasião, o secretário explicou que foram feitas licitações 
para o recapeamento de diversas vias do município, incluindo o Parque Alvorada;

Considerando que, segundo o secretário, o serviço seria realizado depois de 
setembro de 2022, já que os recursos são provenientes de emendas parlamentares federais;

Considerando que o secretário garantiu que os locais com mais riscos de 
acidentes iriam passar por operação tapa-buracos, para tentar amenizar a situação até a 
finalização do processo de contratação da empresa para realizar o recapeamento;

Considerando ainda que encaminhei duas Indicações, em janeiro de 2022, de 
números 396/2022 e 395/2022, solicitando reparos na pavimentação do bairro, onde até o 
momento não foram realizados,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Por qual motivo as Indicações citadas não foram atendidas?

2 - Por qual motivo os reparos realizados através da operação tapa-buracos não 
aconteceram, conforme o secretário garantiu?

3 - Qual a previsão para que aconteça o recapeamento no bairro?

4 - Quais vias do bairro receberam recapeamento?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 18 de abril de 2023.

RAFAEL DE ANGELI
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